

Negropontes

GALERIE



THE SALON ART + DESIGN NY

14.11 – 18.11.2019

THE SALON ART + DESIGN NY

Après une année riche en expositions, la Galerie Negropontes revient à New York du 14 au 19 novembre 2019 pour The Salon Art + Design. Elle y présente pour la première fois aux Etats-Unis la collection Monochrome dessinée par Hervé Langlais. Le designer renonce à la couleur dans un exercice de style tout en noir et blanc, se concentrant sur la ligne et sublimant la matière. Marbre massif et inserts de laiton font contrepoids à l'illusion fragile du parchemin. Les pièces de mobilier et les créations de plusieurs artistes se répondent et créent un ensemble au luxe harmonieux. Les œuvres de Dan Grigorescu, Perrin & Perrin, Éric de Dormael, Benjamin Poulanges et Étienne Moyat y trouvent un écrin.

Following a busy season of exhibitions, Galerie Negropontes returns to New York from November 14 to 19 2019 for The Salon Art + Design. Hervé Langlais' Monochrome collection is on display for the first time in the United States. Eschewing colour, Langlais' black and white creations emphasise design and enhance materials. Solid marble and brass inserts counterbalance the fragility of parchment. The works of Dan Grigorescu, Perrin & Perrin, Éric de Dormael, Benjamin Poulanges and Étienne Moyat echo one another through their designs, creating a harmoniously luxurious ensemble.













HERVE LANGLAIS



COUTURE

Tables basses / Coffee Tables
2019

Marbre, laiton poli
Série limitée

Marble and polished brass
Limited edition

CM	H 35	D 140
IN	H 13.8	D 55.1

HERVE LANGLAIS



METAPHORE

Guéridons / Side tables
2019

Marbre Nero Antica
Série limitée à 20 pièces

Marble Nero Antica
Limited edition 20 pieces

CM	H 47	D 35
IN	H 18.5	D 13.7

Negropontes

G A L E R I E

Galerie Negropontes
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com

CONTACT PRESSE
Dezarts
agence@dezarts.fr